

**FENOMENA CATCH ALL PARTY
(STUDY KASUS STRATEGI POLITIK PDI-PERJUANGAN
DALAM MENJANGKAU PEMILIH SANTRI DI
PEMILIHAN LEGISLATIF KABUPATEN REMBANG
TAHUN 2019)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Pemikiran Politik Islam (PPI)**

**Oleh:
SYIFA' QURROTULAIN
NIM 1940510057**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGRI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI PEMIKIRAN POLITIK ISLAM
TAHUN 2024**



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa laporan saudara :

Nama : SYIFA' QURROTULAIN
NIM : 1940510057
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Pemikiran Politik Islam
Judul : FENOMENA CATCH ALL PARTY (Study Kasus Strategi Politik PDI Perjuangan dalam Menjangkau Pemilih Santri di Pemilihan Legislatif Kabupaten Rembang Tahun 2019)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 06 April 2023 sampai dengan 07 Desember 2023 dandisetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 18 Januari 2024

Muhammad Hasan Syamsudin,,M.I.P.
NIP. 199211032020121015



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Telp. (0291) 438818
Fax. 441613 Kudus 59322
Email : fdki@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi
 saudari:

Nama : Syifa' Qurrotulain
 NIM : 1940510057
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Pemikiran Politik Islam (PPI)
 Judul : "FENOMENA CATCH ALL PARTY (Study Kasus Strategi PDI Perjuangan dalam Menjangkau Pemilih Santri di Pemilihan Legislatif Kabupaten Rembang Tahun 2019)."

Telah diujikan pada **13 Februari 2024** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Fatma Laili Khoirun Nida', S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197701252009122001 Ketua/ Penguji I	27/02/2024	
<u>Nur Ahmad, S.Sos.I., M.S.I.</u> NIP. 197302062006041017 Penguji II	27/02/2024	
<u>Ihya Nur Syamsiani, M.A.</u> NID. 199301132022032004 Sekertaris Sidang	28/02/2024	
<u>Muhammad Hasan Syamsudin.,M.I.P.</u> NIP. 199211032020121015 Dosen Pembimbing	28/02/2024	
<u>Dr. Hj. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., CIQaR.</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	28/02/2024	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Syifa' Qurrotulain NIM 1940510057** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini. .

Kudus, 18 Januari 2024
Yang menyatakan



Syifa' Qurrotulain
NIM 1940510057

MOTTO

“Politik itu mahal, bahkan untuk kalahpun kita harus mengeluarkan banyak uang.”
-Will Rogers-



PERSEMBAHAN

Sujud syukur ku persembahkan pada Allah SWT yang telah memberikan kasih sayang-Nya serta kenikmatan yang tiada tara. Sholawat serta salam kepada Nabi Muhammad SAW dan para sahabat serta Ahlu Bait yang mulia. Akhirnya dengan penuh proses, perjuangan yang diiringi dengan do'a, kesabaran sekaligus jerih payah, kupersembahkan karya ini kepada :

1. Kedua orang tuaku, kaka, adik, teman-teman seperjuangan satu atap kos dan satu atap pondok pesantren An-najah, serta keluarga yang senantiasa men-support, dan mendoakan di setiap waktu dengan penuh kasih sayang dalam menempuh pendidikan jenjang Strata-1 selama ini.
2. Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Pemikiran Politik Islam yang selalu membimbing dan memberikan yang terbaik bagi mahasiswa-mahasiswanya, terutama Dosen Pembimbing Skripsi Muhammad Hasan Syamsudin, M.I.P. dan Dr. Hj. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., CIQaR yang senantiasa turut memberikan bimbingan, semangat serta do'a sehingga skripsi ini mampu terselesaikan.
3. Teman-temanku pada Program Studi Pemikiran Politik Islam Angkatan 2019 yang selalu memberikan motivasi, semangat dan iringan doa.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsosnan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	..َ..	A/a
ث	S /s	ض	D{/d}	ن	N/n	..ِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	..ُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z /z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَالَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالِمِي	'a>lamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad'a>'	الشَّمْسُ	al-sxms	شَيْئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini, meskipun masih jauh dari kata sempurna. Sholawat serta salam senantiasa diharturkan kepada junjungan kita baginda Nabi Agung Muhammad Saw, semoga kelak kita termasuk orang-orang yang diakui sebagai umatnya dan kelak mendapat syafa'atnya di Yaumul Qiyamah. Atas izin Allah penulis dapat menyelesaikan tugas skripsi yang berjudul “Fenomena *Catch All Party* (Study Kasus Strategi Politik PDI-Perjuangan dalam Menjangkau Pemilih Santri di Pemilihan Legislatif Kabupaten Rembang Tahun 2019)”, yang menjadi salah satu syarat dalam memperoleh gelar Strata 1 (S1) dalam Program Studi Pengembangan Masyarakat Islam Fakultas Dakwa dan Komunikasi Islam. Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis mengungkapkan terimakasih kepada berbagai pihak yang secara langsung maupun tidak langsung memberikan kontribusi baik berupa moril maupun materil serta pikiran, bimbingan, saran-saran dan tenaga, sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik, untuk itu penulis mengungkapkan terimakasih kepada yang terhormat:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi Lc.,M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.,CIQaR selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam.
3. Riza Zahriyal Falah, M.Pd.I., selaku Ketua Program Studi Pemikiran Politik Islam IAIN Kudus.
4. Muhammad Hasan Syamsudin, M.I.P., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini
5. H. Nur Said, S.Ag., M.A.,M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Seluruh dosen, Pegawai Administrasi dan seluruh karyawan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus yang telah membantu dan melayani dalam proses administrasi.
7. Bapak Ibu tercinta yang telah memberikan pendidikan kepada penulis serta tanpa lelah memberikan motivasi, dukungan, doa, dan kasih sayang dan kehangatan suasana di dalam keluarga.

8. Bapak Abdul Ghofur S.Pd. selaku Ketua Disabilitas Blora Mustika yang telah memberikan izin untuk penelitian skripsi ini.
9. Ibu Siti Muntarin selaku Bendahara Disabilitas Blora Mustika yang sudah meluangkan waktu menjadi narasumber dalam penyusunan skripsi ini.
10. Teman-teman seperjuangan PPI B'19 yang senantiasa mendampingi dan memberikan semangat dalam penyelesaian skripsi ini.
11. Semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah membantu dan mendukung dalam penulisan skripsi ini.
12. Untuk diri saya sendiri yang telah bertahan dan berjuang sampai pada tahap akhir ini sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.

Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih yang sebanyak-banyaknya kepada semua pihak yang telah membantu. Semoga segala bantuan yang telah diberikan menjadi amal ibadah dan mendapat imbalan pahala dari Allah SWT. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih ada kekurangan, oleh karena itu penulis mengharap kritik dan saran yang membangun dari semua pihak untuk kesempurnaan skripsi ini. Terlepas dari itu penulis berharap kehadiran skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan pembaca pada umumnya.

Kudus, 18 Januari 2024
Penulis,

Syifa' Qurrotulain
NIM: 1940410057